

Presseinformation

Aitel laicht in großer Anzahl in der Isar Bitte Absperrungen beachten

Bad Tölz. An der Isar auf Höhe des Parkhauses in Bad Tölz laicht derzeit eine große Anzahl der Fischart Aitel. Das Wasserwirtschaftsamt Weilheim wird den Laichbereich mit Hinweisschildern kennzeichnen und absperren, damit Bootfahrer und Erholungssuchende von Land den Laichplatz nicht versehentlich befahren bzw. betreten und das Laichgeschäft behindern oder gar verhindern. Diese Maßnahme ist vorerst bis zum 31. Juli befristet.

Die Aitel gehört zu den für die Isar defizitären Fischarten. Sie ist auch eine wichtige Wirtsfischart für die Bachmuschel, die an zwei Nebenbächen der Isar eine ihrer größten Bestände in Bayern hat. Ein stabiler Bestand der Aitel in der Isar ist deshalb von sehr großer Bedeutung, so Joachim Kaschek von der unteren Naturschutzbehörde im Landratsamt.

Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen

Sachgebiet 01 - Büro des Landrats Pressestelle Sabine Schmid Prof.-Max-Lange-Platz 1 83646 Bad Tölz

Tel.: +49 (8041) 505-282 Fax.: +49 (8041) 505-300

E-Mail: pressestelle@lra-toelz.de

Internet: www.lra-toelz.de